

Bericht JS-Carrera-Tag 19.03.2016

Am Samstag den 19. März besuchten 25 kleine und größere Jungs (1.-8. Kl.) und ein paar ehemalige Jungs (Väter) unseren ersten Carrera-Tag im CVJM-Haisl.

Nach einer kurzen Einführung bezüglich der Funktionsweise des „Carrera Universal 132“-Systems haben sich die Kinder in Gruppen daran gemacht neben der großen Turnierbahn noch 7 weitere Bahnen aufzubauen. Aber bevor man richtig loslegen konnte, ging es erst mal darum den Flug-Rost von den 30-40 Jahre alten Schienen zu schmirgeln.

Aber so nach und nach fuhren die Autos dann. Neben dem Fahrspaß, haben die Kinder auch viel Zeit in den kreativen Ausbau ihrer Bahnen mit Brücken, Steilkurven und Leitplanken investiert. Eigentlich waren noch diverse Renn-Turniere angedacht, die wir aber aus Zeitgründen auf ein einfaches Zeitfahren auf der großen Turnierbahn reduzierten, die bereits von der Freitags-JS einen Tag zuvor aufgebaut wurde. Zum Mittag gab es dann noch leckere Pizzabrötchen. Rege genutzt wurde auch die Tischtennisplatte und auch das Plätzle zum Fußball spielen. Später gab es dann noch eine „Foto-Box“ mit der man lustige „Blödsinn-Bilder“ machen konnte. Es war schön zu sehen, wie viel Spaß die Kleinen bis ganz großen Jungs mit über 600 Schienen, 30 Autos und ungezählten Kleinteilen hatten. Und wenn mal wieder so einen Tag anbieten, braucht man auch nicht mehr so viel Schmirgeln. ;-)

